

Ground Zero Studio eröffnet- Die Party des Jahres!



POSCHOMIST

Am 16.2.2011 ist es soweit! Wir eröffnen unseren neuen Proberaum Ground Zero Studio (GZS) und wollen dies mit euch gemeinsam feiern.

Viele Freunde und Wegbegeleiter werden genauso dasein wie auch viele Musikkollegen die bereits ihr kommen angesagt haben (von Alkbottle, Macho Blue, Schmiedeeisn, Boon, Naca7, Pater Richie usw.) Die Szene wird sich treffen und gewaltig für Aufruhr sorgen...

Sei dabei!

Die Teilnehmeranzahl ist begrenzt und ihr könnt euch gleich [hier](#) dazu anmelden. Oder ihr schickt uns einfach ein Mail an band@poschomist.com.

Mitzubringen ist was ihr wollt aber auch alle Fälle gute Laune! Eintritt frei!

Einen Kommentar schreiben